

LA CCRG ET LA VILLE DE SOULTZMATT-WINTZFELDEN VOUS INFORMENT

Aux riverains de la rue du d'Or

Madame, Monsieur,

Dans le cadre des travaux et de la présence d'une grue dans une partie de la rue d'Or, l'accès des véhicules de collecte ne sera pas possible au porte-à-porte à votre adresse, jusqu'à la fin des travaux. Ces derniers débuteront le lundi 5 janvier 2026, pour une durée estimée de 6 mois.

Par conséquent, vous êtes priés de sortir vos sacs de tri, bacs ordures ménagères résiduelles (couvercle gris) et bacs Biodéchets (couvercle brun), la veille de leurs collectes respectives, aux points de présentation indiqués ci-après :



Il conviendra de veiller à rentrer les bacs le soir du jour de collecte.

Comptant sur votre compréhension.

La CCRG et la commune de Soultzmatt-Wintzfelden